

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Pablo Rodriguez propose un plan pour répondre aux enjeux des jeunes du Québec

Montréal (Québec), 5 avril 2025 – Le candidat à la chefferie du Parti libéral du Québec (PLQ), Pablo Rodriguez, annonce son plan d'action jeunesse pour répondre aux aspirations et enjeux qui touchent les jeunes, partout au Québec, que ce soit en région, dans nos grandes villes ou en banlieue.

« Nos jeunes, aujourd'hui, ne font pas face aux mêmes défis que nous. Ils ont des rêves, des ambitions, mais n'ont pas l'impression d'avoir une réelle chance de les réaliser. Des études ont démontré qu'un trop grand nombre d'étudiants vivent dans la précarité, alors comment peuventils même imaginer devenir propriétaires d'une maison ou se partir en affaires? Il faut changer ça et leur donner les mêmes opportunités que les générations qui les ont précédées », affirme Pablo Rodriguez.

Une grande partie des mesures proposées dans le plan d'action jeunesse de Pablo Rodriguez vise à favoriser l'accès à la propriété et à combattre la crise du logement. Pour ce faire, il faut accélérer la construction et augmenter l'offre de logements. Les solutions suivantes sont proposées :

- Soutenir les municipalités en réinvestissant dans les infrastructures critiques
 Pour répondre à la crise du logement, il faut appuyer les municipalités du Québec pour la
 construction, mais aussi pour l'entretien, des infrastructures essentielles reliées aux
 logements, comme les infrastructures d'eau potable et d'eaux usées. Une partie de ces
 nouveaux investissements serait réservée pour augmenter l'offre des logements horsmarché, comme les coopératives d'habitation.
- Miser davantage sur les habitations préfabriquées et modulaires
 Ce type de fabrication fait en sorte que l'on puisse construire beaucoup plus de logements, beaucoup plus rapidement, incluant les logements étudiants, sociaux et abordables.
- Soutenir l'innovation en construction

Les unités préfabriquées et modulaires sont des techniques de construction qui peuvent encore être améliorées grâce à la recherche et l'innovation. D'autres technologies sont à explorer et perfectionner comme le développement et l'utilisation de nouveaux matériaux, d'isolants écoénergétiques et l'optimisation de l'impression 3D.





L'accès à la propriété pour les jeunes peut également être amélioré par des mesures directes.

Mettre fin aux offres d'achat à l'aveugle

Le système actuel d'offres d'achat à l'aveugle manque de transparence, favorise les surenchères et crée une pression inflationniste sur le prix des maisons, les rendant, par le fait même, moins accessibles pour les jeunes.

• Doubler le crédit d'impôt pour l'achat d'une habitation

En faisant passer le crédit d'impôt pour l'achat d'une première habitation de 1 400 \$ à 2 800 \$, on aide particulièrement les jeunes en mettant de l'argent de plus à leur disposition.

« La plupart des jeunes que je connais trouve injuste de ne pas pouvoir espérer devenir propriétaire avant d'être dans la quarantaine, alors que leurs parents l'ont eu pas mal plus facile pour acheter leur première maison. Pour nous, c'est une question d'équité intergénérationnelle. C'est pour ça que c'est si important d'avoir un plan, comme celui de Pablo, qui s'attaque à cet enjeu primordial dans la vie des jeunes, partout au Québec », explique Lina Yunes, coprésidente-Jeunes de la campagne de Pablo Rodriguez.

Le plan Rodriguez pour les jeunes propose d'autres mesures pour les aider à relever les enjeux qui touchent leur quotidien, mais aussi, leur avenir.

Revoir l'Aide financière aux études (AFE)

Trop de jeunes Québécois aux études vivent des difficultés financières importantes. Il faut revoir l'aide financière qu'on leur offre pour qu'elle soit mieux adaptée à leur réalité et pour, notamment, lutter contre la précarité alimentaire des étudiants.

Permettre l'obtention de crédits pour le bénévolat

Les élèves du secondaire et du Cégep pourraient obtenir des crédits s'ils participent à des activités de bénévolat. Avec cette mesure, on encourage les jeunes Québécois à aider les gens de leur communauté, à se doter une expérience de travail et à élargir leur cercle social. Comme société, on ne peut qu'en sortir gagnant.

Mettre en place la première Stratégie québécoise de repreneuriat

Dans les prochaines années, des milliers d'entreprises devront changer de main ou fermer. Plutôt que d'avoir des mesures éparpillées dans divers plans d'actions et initiatives, notre Stratégie québécoise de repreneuriat va permettre de relever le défi de garder nos entreprises au Québec. Cette stratégie aidera les jeunes entrepreneurs potentiels, qui manquent souvent de ressources et d'accompagnement, à devenir les repreneurs dont le Québec a besoin.



Mettre en place l'Escouade jeunesse pour le climat

Les jeunes québécois veulent être engagés dans la lutte contre les changements climatiques mais ne savent pas toujours par où commencer. L'Escouade jeunesse pour le climat permettra de créer un lien entre les jeunes et les entreprises et OBNL vertes qui cherchent de la main-d'œuvre. Les jeunes participants pourraient également recevoir un soutien pour l'acquisition des compétences nécessaires pour occuper ces emplois.

- Protéger notre eau en augmentant significativement la redevance sur l'eau
 Notre eau, l'une des plus grandes richesses du Québec, est pratiquement donnée aux
 entreprises. Il faut regarnir le Fonds bleu pour mieux protéger nos cours d'eau et les mettre
 en valeur.
- Utiliser efficacement le Fonds d'électrification et de changements climatiques
 Le Fonds d'électrification et de changement climatiques (FECC), mieux connu sous son
 ancien nom de Fonds vert, doit servir dans l'effort du Québec pour lutter contre les
 changements climatiques. Malheureusement, l'an dernier, 1,7 G\$ dormait à Québec et ne
 servait à rien. Pourtant, le Québec ne manque pas de projets verts qui ont besoin de ces
 sommes-là.
- Coopérer pleinement pour la réalisation du projet de TGV Québec-Toronto
 Le TGV Alto est le projet d'une génération. Il va révolutionner les déplacements des
 Québécois entre nos grandes villes et par conséquent, encourager la population à délaisser
 la voiture, ou même l'avion, pour ces déplacements. En empruntant des voies électrifiées, le
 TGV réduira significativement nos émissions de GES. C'est pourquoi il faut garantir la pleine
 coopération et l'expertise du gouvernement du Québec et réserver des blocs d'énergies
 nécessaires pour assurer la réalisation de ce projet d'avenir.

« Les jeunes du Québec ont besoin de voir leurs préoccupations, mais aussi leur vision de l'avenir, être pris au sérieux par nos décideurs. Notre génération le mérite autant que les autres. Le plan d'action jeunesse de Pablo propose des solutions concrètes et nous laisse espérer un avenir meilleur », analyse Christian Alex Deschênes, coprésident-Jeunes de la campagne de Pablo Rodriguez.

Pour plus d'informations ou pour appuyer la campagne de Pablo Rodriguez, il suffit de visiter son site web au www.Pablo.Quebec.



Personne-ressource

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à :

Jacques Martineau martineauj2@gmail.com 514 601-2502